
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1921/2019 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach betreffend 
Auslastung Mombacher Kreisel (FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Wie ist die aktuelle Auslastung des Mombacher Kreisels? 
 
Im Jahr 2018 lag die Summe aller Ein- und Ausfahrquerschnitte bei etwa rund 70.000 Kfz/Tag. 
Dies dürfte näherungsweise auch der aktuellen Belastung entsprechen, da nach wie vor Teil-
äste der Anschlussstelle Mainz-Mombach nicht benutzbar sind. 
 
2. Wie wird die Auslastung für die kommenden Jahre - nach Neubebauung Nestlé-Gelände, 

Erweiterung Frankenbach und Fertigstellung der Klärschlammverbrennungsanlage -
prognostiziert?  

 
Derzeit liegen der Verwaltung in der Summe noch keine ausreichenden Erkenntnisse über Art 
und Umfang der geplanten Umnutzungen vor, sodass auch keine Aussage darüber getroffen 
werden kann, ob die geänderten Verkehrsmengen auch weiterhin leistungsfähig abgewickelt 
werden können. Lediglich zur Klärschlammverbrennungsanlage konnte seitens des Wirt-
schaftsbetriebs/AÖR eine Angabe bezüglich der zusätzlich erwarteten Fahrzeugbewegungen 
gemacht werden (ca. 20 LKW/Tag). Diese im Vergleich zur Gesamtverkehrszahl sehr geringe 
Anzahl von Fahrzeugen hat allein keinen Einfluss auf die Leistungsfähigkeit. Sobald auch von 
den anderen Entwicklungsvorhaben entsprechende Daten vorliegen, wird die Verwaltung zu 
gegebener Zeit diese Analysen selbstverständlich vornehmen. 
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